

29^{ème} journée de formation régionale des manipulateurs en électroradiologie médicale

Le retour des formations en région !!!

C'est avec une grande joie, après 3 ans de pause, que les journées régionales reprennent !
Le 19 novembre 2022 s'est tenue la 29^{ème} Journée régionale de formation Alsace.

La journée a été ouverte par Alexis Wymann, directeur des soins des Hôpitaux civils de Colmar. Pas moins de **184 participants ont répondu à l'appel**, avec tous la même envie de se retrouver.

Les sujets étaient variés et nombreux (14 communications), traitant de tous les domaines du manipulateur d'électroradiologie médicale (MERM). De l'imagerie diagnostique à la radiothérapie, tout le monde a pu trouver son compte. Des innovations de hautes technologies, telle que l'IRM-Linac, ont fait l'objet d'un grand intérêt.

Un état des lieux sur la profession MERM a été exposé par Joël Comte, responsable commission Formation.

Les pauses ont permis à chacun de communiquer avec les différents partenaires et de découvrir les dernières nouveautés sur le marché. Ces moments, permettent aussi de retrouver des collègues et ainsi échanger sur les différentes pratiques.

L'apprentissage de nouvelles connaissances et la ferveur d'approfondir les compétences sont à l'image de notre profession, qui est en constante évolution. Et tout cela dans la bonne humeur ! Alors n'hésitez pas, le bureau régional vous donne rendez-vous l'année prochaine, le **18 novembre 2023 à Strasbourg**.





MERCI JACQUES !

Jacques GOETSCHY, notre emblématique secrétaire, prend sa retraite associative après près de 28 ans de bénévolat au sein de l'AFPPE Alsace. Sa régularité, son énergie, ses prises de position et ses conseils de Senior nous auront inspirés ! Merci Jacques, et très bonne retraite !

Le passage de témoin avec Cathy KUBER, déjà depuis longtemps secrétaire adjointe, a été acté.

